

quote of the day

“

Allianz Life Indonesia bersama dengan anggota FORMAKSI yang lain, menjalin kerjasama layanan CoB BPJS Kesehatan dengan RS Awal Bros Group dengan tujuan untuk melengkapi pelayanan fasilitas pasien BPJS Kesehatan yang juga memiliki asuransi kesehatan tambahan di jaringan rumah sakit ini.

”



Todd Swihart
Direktur Allianz Life Indonesia

TOGETHER AS #ONEALLIANZ: PELUNCURAN KICK OFF ONE ALLIANZ TARGET 2020

Together as #ONEAllianz. Semangat inilah yang terus dijunjung tinggi oleh Allianz Indonesia bersama dengan #AllianzCitizen sebagai #ONEAllianz.

Dalam Employee Kick Off tanggal 23 Januari 2020 yang diadakan di Kuningan Place, Joos Louwerier, Country Manager & Direktur Utama Allianz Life Indonesia dan Peter van Zyl, Presiden Direktur Allianz Utama Indonesia serta jajaran manajemen Allianz Indonesia memberikan motivasi dan komitmen untuk bersama-sama berkolaborasi dalam mencapai target bisnis di tahun ini. Acara ini dihadiri pula oleh Anusha Thavarajah, Chief Executive Officer, Life & Health for Allianz Asia Pacific sebagai perwakilan dari regional.



IMBUAN PERJALANAN TERKAIT VIRUS CORONA

Pemerintah Republik Indonesia telah mengeluarkan larangan perjalanan resmi untuk warga negara yang akan kunjungi Hubei, Tiongkok, dan imbauan perjalanan bagi mereka yang hendak mengunjungi wilayah lain di Tiongkok. Jika Anda telah melakukan perjalanan ke wilayah terdampak dan mengalami gejala penyakit pernapasan, segera hubungi dokter dan informasikan riwayat perjalanan Anda.

[Klik di sini untuk informasi lengkap mengenai pertanggungjawaban dan manfaat polis Allianz terkait dengan virus Corona.](#)

explore Allianz

TIPS DALAM MENGHADAPI BENCANA BANJIR

[allianz.co.id/explore](#)



Allianz

KELUARGA BESAR ALLIANZ INDONESIA MENYAMBUT DIREKSI BARU



Dengan bangga Keluarga Allianz Indonesia mengumumkan Sunadi Tan sebagai Chief Financial Officer Allianz Utama Indonesia, Januar Jahja, SE, MM, CFE, CCEP-I, FLMI, AAI-J, AHS sebagai Director of Compliance Allianz Utama Indonesia, Cindy C Cui sebagai Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia, dan Soon Chin sebagai Managing Director of Operations & IT Allianz Utama.

BANCASSURANCE KICK OFF 2020: 'SOARING HIGH FOR GREATER HEIGHTS'



Untuk terus dapat maju dan berkembang dengan para mitra, Allianz Indonesia mengadakan Bancassurance Kickoff dengan tema "Soaring High for Greater Heights". Berangkat dari penerapan prinsip burung elang yang diadopsi menjadi nilai kepemimpinan, kami memotivasi tim Bancassurance untuk terus "terbang tinggi" menjadi lebih baik dalam mencapai target.

PELUNCURAN JOINT LIFE CARE, PRODUK TERBARU DARI ALLIANZ & HSBC



Allianz Life Indonesia bekerjasama dengan HSBC meluncurkan produk Joint Life Care yakni solusi perlindungan jiwa berjangka yang ditujukan untuk pasangan muda milenial. Demi menjawab kebutuhan generasi milenial dalam berasuransi, Joint Life Care memberikan kemudahan dalam proses dan proteksi yang sesuai dengan karakteristik mereka.